

“México en la Piel” mostró nuestra historia y folclore (fotogalería)



Karla Pérez | Campus Guadalajara

El Equipo Representativo del folclore mexicano del campus Guadalajara “**Estampas de México**” escenificó la historia de nuestro país desde la época prehispánica hasta la actualidad. En las instalaciones del **Palacio de la Cultura y los Congresos (PALCCO)**, alrededor de **70 alumnos** entre músico, bailarines, cantantes y actores llevaron a cabo esta presentación escrita y dirigida por **Martín Arreola**.